

Les nouveaux sous-diacres, de même que le R. P. Albert Cousineau, des Pères de Sainte-Croix, ont été ordonnés diacres dimanche matin.

Prédication de l'Avent. — MM. les prêtres du Séminaire de Québec ont continué de faire la prédication de l'Avent à la Basilique. Le troisième dimanche, c'est M. l'abbé A. Robert qui a fait le sermon et dimanche dernier, c'est M. l'abbé A. Vachon.

Aux prières. — Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme de M. Peter Hunt, décédé à Lévis, le 25 décembre, à l'âge de 78 ans et 6 mois. Le défunt était le père de M. l'abbé J.-J. Hunt, curé de St-Jean, I. O.

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

FRANCE

Morts et vivants. — M. l'abbé Henri Flynn, curé de Ménéilmontant en France, dans une interview au *Freeman's Journal*, de Dublin, évalue à plus de 3,000 le nombre de prêtres français tués aux armées. Il déclare que de 20,000 à 25,000 messes y sont dites chaque jour, par "les curés-sac-au-dos".

Frères d'armes. — L'ingéniosité apostolique française n'en est plus à ses premières preuves.

On mentionne le cas d'une petite revue, intitulée *Frères d'Armes*, qui en sera bientôt à son 30e numéro. Elle a 21,000 abonnés et 200,000 lecteurs. Elle est répandue aux armées, où elle sert de lien fraternel entre les soldats catholiques et continue la prédication de l'aumônier.

ESPAGNE

Un grand catholique. — On vient de dévoiler, à Madrid, le monument élevé à Marcellin Menendez Pelayo, historien et philosophe catholique renommé.

La cérémonie a été grandiose. Etaient présents : S. G. le nonce papal, les archevêques de Tolède et de Valence, les évêques de Madrid, de San-Luis, de Ségovie et de Jean, un clergé nombreux et un monde laïque formant l'élite de l'Espagne intellectuelle.

COLOMBIE

La nonciature. — Les *Acta Apostolicæ Sedis* annoncent l'élévation de l'Internonciature près la république de Colombie au rang de noncia-